

すごい!  
36名参加!

通信 No.7では、2月に開催したでんぷん団子(問寒別地区)と、ぎょうざの内容をご紹介します!

2月  
2日

## 初 第1回「問寒別といえぼこれでしょ! 懐かしのでんぷん団子」

問寒別地区で初めてまちいちカフェを開催しました。日赤奉仕団の皆さんとのコラボです! 昔、問寒別にはでんぷん工場がありましたね。「昔ストーブの上で焼いてたなあ」「懐かしいね〜」「でも作ったことはないよ?」と、奉仕団の皆さんで集まって事前に試作もしました! 皆を笑顔にしたい願いが、とっても熱いです! 素敵です!



冬の閉じこもりをなくしたい! 皆で集まって楽しみたい! 食べて笑って、お腹も気持ちも満たされたい。そんな誰かのためという思いは自分のためにもなって、その日全員が笑顔になる! 最高の時間でした☆また R6 年度も、問寒別版まちいちカフェ、やりましょう!

煮豆は4種類! 参加者や団員さんの手作りで、テーブルごとに違う味・食感になり、どれも美味でした!

でんぷん団子を作ったことがある板垣さんにコツを教わりながら、皆でわいわい作っていきます♪



甘納豆、黒豆、紫花豆、金時豆の4種

ほんのり甘くて  
外カリッ、中もちもち...



2月  
16日

## 第12回「今年度最後はコレ! ぎょうざパーティーをしよう!」

今年度の締めは、手作りぎょうざでお腹一杯になって、たくさん笑いました! 元料理人の只木さんの華麗な包丁さばきに始まり、包み方や焼き方のあれやこれやで最後まで賑やかでした♪また5月からまちいちカフェ再開します! 月に1回? 2回? みんなで集まって、おしゃべりをして、たくさん笑いましょうね~!



夢に向かって  
ガンバレ!



制服をかたどった  
メッセージカードにしました



会場にまちいち通信の拡大版を掲示し1年間を振り返り、「子どもの笑顔は良いね」「次はこうしたい!」など話されていました。

また、前回のカレー食堂に参加してくれた中学3年生へ、卒業を祝うメッセージも書いてもらいました☆町の子供達の将来を想像すると応援したくなりますね♪元気をもらえます! 応援しているよ~!